

À propos de la pièce

Dans une salle d'exposition, trois personnes qui ne se connaissent pas. L'une est musicienne, l'autre travaille là, la troisième est en visite. Bref, elles sont là, entourées de quelques œuvres exposées qui donnent à l'endroit un caractère insolite. Selon la maxime «On ne parle pas aux inconnus», elles échangent peu de mots. Mais les regards, les mouvements, la respiration parlent plus que prévu et font naître entre ces personnes (Emilia Catalfamo, Fanny Künzler et Noémie De Rham) une relation inattendue. Elles se découvrent au travers de situations tantôt amusantes, tantôt troublantes: qui s'assiéra s'il ne reste qu'une chaise ? Comment réagir devant une statue laide ? Que répondre à «ça va ?» quand, justement, ça ne va pas ? De l'humour, des questions et un horizon poétique s'offre aux spectateur-ices. «Prière de ne pas toucher. Vous risqueriez d'être touché-e»!

La compagnie

L'association Fabrique à Quoi voit le jour en février 2016 sous le regard de quatre comédien-ne-s en formation, aujourd'hui professionnels, issus de l'école de théâtre Serge Martin (Genève): Emilia Catalfamo, Alicia Packer, Nadim Ahmed et Camille Piller. En créant Fabrique à Quoi, l'intention était de faire découvrir et partager autant aux enfants qu'aux adultes leur passion du théâtre. Trois domaines se développent parallèlement: la création de spectacles et d'interventions théâtrales, la conception de formations pour adultes, et l'animation d'ateliers pour enfants.

À table!

Midi théâtre est une association romande sans but lucratif créée en 2012. Elle est constituée de dix institutions théâtrales bénéficiant d'une reconnaissance à l'échelle romande. Le but de l'association est d'ouvrir ces lieux en journée en offrant au public un rendez-vous original et convivial des arts de la scène et de montrer la diversité et la richesse de la création suisse. Le désir de toucher un potentiel nouveau public, de replacer le théâtre au milieu de la Cité et de l'intégrer dans un rythme quotidien est au coeur de ce projet qui entame sa 10^e saison.

Midi théâtre | Musée



Jamais en public

Cie Fabrique à quoi

jeudi 21 mars à 12h15

durée: 1h00

à Nuithonie

Rue du Centre 7, Villars-sur-Glâne

Prochainement

musique / jeudi 28 mars

Coline Rio

avec **Léonard Ducry**
en première partie

à **Nuithonie**
plus d'infos



C'est le temps des copains...
de la révolte et de la nostalgie!



théâtre / du 17 au 28 avril

Sur un air de yéyé

Cie des Citrons Sonnés

à **Nuithonie**
plus d'infos

théâtre / 19 & 20 avril

La Fin du début

avec **Solal Bouloudine**

Solal rejoue son enfance
avec tendresse et dérision pour mieux
déjouer nos angoisses existentielles.

à **Nuithonie**
plus d'infos



théâtre / jeudi 18 avril

Istiqlal

de **Tamara Al Saadi**

Leïla ne connaît pas l'arabe,
la langue de sa mère.
Elle veut accéder à son histoire
retenue par les silences maternels...

à **Equilibre**
plus d'infos



Equilibre-Nuithonie

Equilibre et Nuithonie sont
deux théâtres distincts.
Merci de vérifier le lieu et
l'heure de votre représentation.

Le théâtre est en ligne!

Retrouvez nous sur
les réseaux sociaux pour
en découvrir davantage sur
notre programmation et leurs coulisses.
@equilibre-nuithonie